
Protokoll 1. Elternbeiratssitzung

Grundschule an der Würm Stockdorf


Termin: 19. Oktober 2023 19 - 21 Uhr

Ort: Lehrerzimmer Grundschule Stockdorf


Anwesend:	 Anna Leone 

	 	 Agnes Haller

	 	 Lilian Otto

	 	 Michaela Unfried

	 	 Martina Mayer-Mödl

	 	 Tanja Yanaï

	 	 Tom Bender

	 	 Tibor Nätker

	 	 Martin Manor

	 	 Alexandra Weinbuch

	 	 Stefanie Rösch

	 	 Athina Chawale

	 	 Lena Lukas


Protokoll: Lena Lukas


1. Begrüßung durch die bisherige Vorsitzende Anna Leone


2. Annahme der Wahl von alle Anwesenden


3. Vorstellung der Resorts

	 1. Vorsitzende

	 2. Kassenwart

	 3. Organisation Elternbeiratswahl

	 4. Advents-/Weihnachtsdekoration

	 5. Neujahrsempfang: Einladung der Klassenelternsprecher, Schulleitung und Lehrer

	 6. Einschreibenachmittag mit Kaffee und Kuchen vom Elternbeirat

	 7. Erster Schultag mit Kaffee und Kuchen vom Elternbeirat

	 8. Sommerfest: Organisation mit Schulleitung, Getränke vom Förderverein, Buffett durch 	
	 Elternbeirat

	 9. Vorträge: Organisation von 2 Vorträgen für die Eltern pro Jahr; Einmal Digitalvortrag und 	
	 einmal ein anderes Erziehungsthema (hierzu evtl. Umfrage Eltern)

	 10. Projekt Kiss & Go: Organisation, Information und Hilfe bei Aufstellen derSchilder

	 11. Fundkiste: jeweils vor den Ferien, Info an die Klassenelternsprecher und Fundsachen 	
	 auf den Tischen ausbreiten

	 12. Schulranzen Sammelaktion am Ende des Schuljahrs

	 13. Schnittstelle zu Mittagsbetreuung (EKP und Hort), Austausch mit EKP über 	 	 	
	 Veranstaltungen

	 14. Schülerzeitung betreuen


4. Vorstellungsrunde aller neu gewählten Elternbeiräte


5. Wahl des ersten und zweiten Vorsitzenden per Handzeichen

Einstimmig wurden gewählt: 1. Vorsitzenden Tom Bender und 2. Vorsitzenden Agnes Haller und 
Tanja Yanaï als Kassenwartin


6. Vergabe der weiteren Resorts

	 Elternbeiratswahl : Martin Manor

	 Adventsdekoration: Lena Lukas

	 Neujahrsempfang: Michaela Fried

	 Einschreibenachmittag: Agnes Haller

	 Erster Schultag: Tibor Nätker

	 Sommerfest: Alle




	 Vorträge: Martina Mayer-Mödl

	 Kiss & Go: Athina Chawale

	 Fundkiste: Lilian Otto

	 Schulranzensammelaktion: Alexandra Weinbuch

	 Kontakt EKP: Alexandra Weinbuch

	 Schülerzeitung: Thomas Bender und Martina Mayer-Mödl


Zu der Sitzung kommen nun hinzu:


Schulleitung : 		 	 	 Babett Bauer und Julia Becker

Förderverein: 	 	 	 	 Bettina Fußbroich und Patricia Fargel

KlassenelternsprecherInnen: 	 	 Manja Geldner

	 	 	 	 	 Claudia Weiß

	 	 	 	 	 Katharina Fischer

	 	 	 	 	 Johanna Zettel-Tillmann

	 	 	 	 	 Anna Lena Bock

	 	 	 	 	 Sarah Kuhlmann

	 	 	 	 	 Daniel Ullraum

	 	 	 	 	 Vanessa Werner

	 	 	 	 	 Sylvia Schaller


7. Begrüßung und Vorstellung der neu gewählten Vorsitzenden und der Kassenwartin


8. Schulleitung (Frau Becker) fasst wichtige Punkte dieses Schuljahres zusammen: 

	 - genug Lehrer, alle Stunden können abgehalten werden inklusive Förderunterricht

	 - Unterstützung durch Frau Rösch als Substitutin und einen FSJler

	 - AGs in diesem Jahr: Judo, 1. Hilfe Kurs, Koch AG und Streitschlichter Kurs

	 - Unterstützung durch Lesepaten und Unterstützung ausländischer Kinder

	 - Projekt Kiss & Go; erste Runde endet jetzt; Gewinn wäre eine Spielestunde für die Kinder 

	 - Demokratie Projekt: Kinder dürfen mitreden, sich einbringen; Klassensprecher gehen in 	
	 die Schülerkonferenz; neu dieses Jahr: Wahl eines/einer Schülersprechers/in inklusive 	 	
	 Wahlkampf

	 - Senior Partner in School (SIS) Projekt, Mediation, Konfliktlösungen lernen  mit Hilfe von 	
	 erfahrenen Partnern, gewaltfreie Kommunikation -> Vorschlag hieraus einen Vortrag für die 
	 Eltern anzubieten

	 - es gab einen Diskussionsabend mit 10 Schülern, 10 Eltern und 10 Lehrern zu dem 	 	
	 Thema Hausaufgaben; Wunsch war eine neue Art und Weise von HA; neues Konzept der 	
	 Wochenhausaufgabe; jede Klasse probiert unterschiedliche Möglichkeiten aus; im 	 	
	 November/Dezember soll ein erstes Resümee gemeinsam mit den Kindern gezogen 	 	
	 werden

	 - seit diesem Schuljahr gibt es jeden Montag frisch geliefertes Schulobst

	 - Umbauarbeiten/ Sanierung des Schulhofs bedingt eine eingeschränkte Nutzbarkeit des 	
	 Außenbereichs; neue und alternative Spielgeräte für die Aula und den begrenzten 	 	
	 Außenbereich werden überlegt; im Februar Beginn mit den Bauarbeiten für den Anbau; 		
	 Kinder werden hierzu in der Schulversammlung informiert; über notwendige 	 	 	
	 Sicherheitsmaßnahmen wird mit allen Beteiligten gesprochen

	 - Projektwoche, Termin und Thema noch nicht sicher

	 - Sommerfest vermutlich im Juni mit Tombola, Vorschlag zeitlich rund um Sonnwend- und 	
	 Johannisfeuer

	 - Digitaltraining am 19.06.

	 - Körperwunderwerkstatt, genauer Termin wird noch bekannt gegeben


9. Vorstellung des Fördervereins durch Bettina Fußbroich und Patricia Fargel

	 - Vorstellung des Zweck des Vereins und Werbung für Mitgliedschaft und Szenen

	 - mit Hilfe des Fördervereins ist es dem Elternbeirat möglich zum Beispiel Projekte und 	 	
	 Workshops zu ermöglichen 


10. Diverses

	 - Vorschlag: Umfrage unter den Eltern welche Themen für einen Vortrag wichtig erachtet 	
	 werden




	 - Flohmarkt: es gibt bereits einen Bücherflohmarkt und einen Kinderflohmarkt, die Idee 	 	
	 hierzu ist auf der Kinderkonferenz entstanden

	 - Anfrage Bücherschrank an der Schule - es gibt bereits zwei in unmittelbaren Umgebung

	 - vorne am Zaun soll eventuell eine Vitrine mit Infos aus der Schule entstehen

	 - der Förderverein bringt den Vorschlag ein, dass Patenschaften zwischen Eltern zur 	 	
	 Unterstützung von außländischen Eltern initiiert werden sollten - dies kann am besten bei 	
	 Bedarf über die Klassenlehrer vermittelt werden


11. Verabschiedung und großer Dank an die bisherige Vorsitzende des Elternbeirats Anna Leone


